

COMPTE RENDU DE LA RANDO A BRIGNON LE 15 JANVIER 2025

28 courageux au départ avec bonnet et gants en raison de la température proche de zéro.

La traversée de ce joli village de 750 âmes nous permet de découvrir l'église romane, la tour du château fort, la placette et sa fontaine du 19^{ème}.

La troupe chemine dans les petites rues aux maisons de belle facture avant de traverser le pont enjambant la Droude.

Ensuite, par un joli sentier gelé, nous arrivons en pleine campagne sur des chemins réservés à usage agricole. La silhouette du château de Castelnaud Valence, noyée dans le soleil de janvier se profile sur notre droite.

Avec les pauses du vendredi, il est vite l'heure de déjeuner en plein soleil avec un petit mur de pierres en guise de chaise. Derrière nous sont dressées des tentes inuit (pour le jour !) qui interrogent chacun d'entre nous.

Au redémarrage, belle vue sur les Cévennes avant d'arriver aux abords de Cruviers Lascours. Certains en manque d'exercice ou plus vraisemblablement pour montrer leurs muscles enfourchent les agrès disposés sur le terrain de sport.

Après ces efforts démesurés, traversée de ce village et découverte de la distillerie La Gardonnenque rattachée au groupe Grap' Sud

<https://www.grapsud.com>

Dernière ligne droite par une jolie sente jusqu'à Brignon